

Nº 789 BASTOS, 21 de MAIO de 1965 O PROGRESSISTA REG. Nº 2695 São Paulo A.P.

Nº 4576
第七八九号
昭和四十一年
五月一日
發行

バストス週報

頂針 21

国際結婚と日語教育

二二生れの二世諸君は、すでに伯国人の方のだから、国籍上イタリア系の娘と結婚しようが、フランス系と縁を結ぼうが、国際結婚ではない。顔貌血液の上からいえ、洋人種であるから、独逸スペイン系、何系であろうと国際結婚らしいことになる。恐らく日本から移民として渡伯して来た吾々一世のすべてが自分の子女の相手（婚姻の）が同国人であれと願わないものはあるまい。うちの息子はシリアル系の娘と結婚してくれればよいなどと考えて居る親は一人もないといつてよいだろう。

けれども実際に於ては、親の意向などに頗るなく国際結婚に踏切る者意外に多く、かく云う私の家系に一件、親戚にも多く、友人の家庭にも二三の例がある。親戚に一件、本人たちは恋愛の終着駅と考えているから頗る簡単だが、親の身にとつては、シヨウツクにちがいない。本人同志の幸福であれば、てきたものは仕方がないと理解ある措置はとつてやるもの、内心メガネの雲々以上気にかかるものであるらしい。

婚姻を通じて日本人が伯國に同化することはいふまでもない。頭の切り替そなどできるものはない。身はブラジルに住みながら、伯國にくる以前の日本人では、都會ではない。長い間鎖国的生活に慣れれた人種ではあるくまで日本人である。習慣や言葉は血の中の一人ぐらい異人とカツサする中の中の出でようが、それには別家することによると、へといふこと、それが伯國にくる以前の日本人では、都会へいくといふこと、それは珍らしい事だつた。それが、環境から一々人に外國人はかりの生活が始つたのだから、とても三十年や、四十一年で、身は、勝手に衣更えすれば、それが、解結つく。然し、一人息子の出でようが、しかもその一人息子の異人とカツサすると云いだしたらどうするか。



癌の発生は予防でさる

治療困難なガンは発生前に防がなければなりません。近代科学の研究癡達により、酵素の神妙的な作用が次第に明らかになり。

わかもとのもつ特別綜合酵素の強力な溶解作用は、異物であるがん細胞にも初期のうちに溶かし去る事、が発見されました。わかもとは、ガントの発生を充分予防するといふ驚くべき事実が証明された

「わかもと」と癌の説明書追星」

わかもと製薬 学術部

聖市 C. P. 3656

登校ぐつ 運動ぐつ

子供ぐつ

Sapataria Bastos

日

三

靴店

FONE. 55



子は親とちがって、ここで生れ、二二風に教育されているので、物の見方、物の考え方など、大体この国人と同じになつて未だいる。時には日本人が美点だとと思う、義理人情忠厚板はさみなどは一笑に付してしまうことすらある。自分の妻を自分でさかして何かわるい、とはカリ反対でもしもいたう親をすべてでも目的は達するといふ、わり切つた考え方をする。

そなつてから、それを止めることは恐ろしく不可能であつう。バス・トスの如き特殊では、或は都市と農村では、国際結婚のハーベンテージは大変わらうと思われる。

ニ世諸君の中には日系同志の結婚を中心としたとて多いにちがいない。バス・トスなどでは、今日までの結果では、恋愛結婚より見合結婚の方が余程多い。

ハーベンテイロといふ世話をあつて双方を頗る縁だと見合させ。半歳が一年位を婚約期間として交際させ、そして双方に異議がなければ式を挙げる方法が一番無難で離婚率が少い。そこで、これが一番無難で離婚率が少い。それでは、今日は親子の家庭内の会話は日本語であります。用車が足りる程度の日本語である。それは故もう少し程度の高い日本語、を学んでしまうよ。そのため、そういう筋道を辿るよ。親は子を指導する必要がある。これは用車が足りる程度の日本語である。それは故もう少し程度の高い日本語、を学んでしまうよ。そのため、そういう筋道を辿るよ。親は子を指導する必要がある。

これからは、つとめてそういう筋道を辿るよ。親は子を指導する必要がある。これは用車が足りる程度の日本語である。それは故もう少し程度の高い日本語、を学んでしまうよ。そのため、そういう筋道を辿るよ。親は子を指導する必要がある。

踏舞一氏はサンパウロのよう、大都會では、そんな消極的な事は余り役に立たへと云ふ。かりに自分の家に適令期の子女があるとすれば、親は頼つたり叶つたりだが、これかうは、サンパウロの事は知らず、奥さんは親子の感情はさわめてスマートで、おけば親子の感情はさわめてスマートで、行く苦である。それを野放しにしておいて、当人がどこでどんな相手とナマララしているか、ほんとうにいき国際結婚となふと、急にあわてて嘆いたりする、嘆かなければ結構、嘆くのがたら、先ず親の言葉を理解するよう教育しておこうとが先決問題だという主旨である。

新サブランミックス

G-201

新サブランミックスは、産卵鶏、ヒント

肉鶏、種鶏との養鶏に使用しても

効果百パーセントです。

○鶏群の病気を完全に防ぐ

○抵抗力がつよくなる――

○産卵メキメキふえる――

○産卵八〇%かくじつ――

養鶏の成功者は?

サブランミックスの愛用者です

別々に分譲するクスリ

1. メチオニナ (アミノアシド)

2. ソンバミックス (コクシジュム予防)

3. ヘピテジン (寄生虫駆除剤)

4. ミネラライズ

5. ベニシリーナ

SABRAMIX G-201

代理人バン市 古川保夫

CP. 四三九

おもしろくない話 味気ないアルバイト

毎日ウエーブスとタマゴス、だけを食べて二ヶ月間宇宙食が人体にどんな影響を及ぶが、という実験のアルバイトに応募した米カリフォルニア州の大学生四人にようつて、月もしたら前に食べた料理の味などみんな忘れちやつた。あとは食べるといふより、しなければならないことという感じになつて樂だつた。

航空宇宙局の献立によるとこの宇宙食は、ほゞますかつたらしくが四人の内二人は次実験にもせひと申込んだ。えつともアルバイト料は二ヶ月で八百ドル(ニ十八万八千円)念願のヨーロッパ旅行の資金をせきのためだそだ。

干菜風呂 間崎黎

大根をくべ放ちある干菜風呂

移民史も四十年や落葉ふむ
石挖ける櫓燃えおち一材火火がな
ニクロには二久口の生活庭落葉

シユラスコヤ 標巻赤き町の娘等

世界の經濟鶏

バブコック

心す儲かるバブコック 養鶏
おとなしくて飼いやすいバブコック
伯国一手販賣 聖市産業

産業組合

聖市

ルアタアルファンティガ

四八七

中大會

C. POSTAL 2986
FONE 33.7820



バブコック

B 300 の性能！

すばらしい

○ 生存率 || 先ず第一番に一強健という点です。高温多湿の最悪条件下で絶対に強い病気に耐する抵抗力強く色々なストレスに耐え死亡率が少い。

○ 成長率 || 全部揃つて均一に成長するのが特色、成育早く大体一セロ以内に五〇%の産卵率に達する。

○ 飼料 || バブコックの産卵鶏はバニスのとれた飼料二七五キロの給与で一吉の卵を生産する。一年後の体重二キロ

○ 産卵率 || 産卵期に入つてから一ヶ年に二五〇より三〇〇の卵を生産し十三ヶ月～十六ヶ月は最高産卵率を示す。

○ 中央会種鶏の特色 || 中央会では北米よりエンセファロミエリッテ（脳脊髄膜炎）首を後方へねじ曲げてヨロヨロする病気の予防注射液を公式輸入し聯邦及州監督官立会のもとに全種鶏に接種して居りますから安心して育雛することができます。

Babcock

Agricultor!

Aumente a rentabilidade da sua exploração avícola criando Babcock B-300 !!!

Conversão do Alimento

2.75 KGS de ração = 1 quilo de Ovos

Qualidade dos Ovos

Ovos brancos, uniformes, de máxima qualidade, qualidade interna excelente. Ausência quase total de coágulos de sangue. 95% dos ovos são classificados como AA e A.

Cooperativa Central Agrícola de São Paulo

Rua da Alfandega 487

Fone. 33.7820

C. Postal 2986

São Paulo.

ベトナムの旧暦の正月があけてから、ベンキヤットに行くとまるで様相が変わっていた。一ヵ月前にきた時には大変静かな所だったが、ベンキヤットのベトナムの基地あたりにいるベトコンが、絶えず三大队から四大隊の編成でジャンブルの中を動き回っているんですよ。ベトコンは南へ下ろうと試みている。それをベンキヤットの砦が押えている。そういう状態なんですね。そのため夜になると、アメリカやベトナムの軍隊がザンゴウにといふ機械で徹夜で待機している。鐵力アドトモでもうまくならないまま、これは大変なことになった。ホワもやられろし、とにかく攻撃がものすごく近づいた。近くをハイウードが走っている。そこにはパトロールをやるといふので、ぼくたちもまあ客1ミントアッガのつもりで参加した。二日がかりの作戦でした。報導陣はベトコンのタマの音が聞えるところまで行つたが無事だ。た。問題は二回目の作戦だ。これは二月十四日の朝五時に出發したが三泊四日かかる。Dゾーンにあたるジヤンクル地帯だ。ここは戦闘地圖からいくと、いわゆるDゾーンにあたるジヤンクル地区の北端。ここには南ベトナムの中で最も危険なところの人です。とにかく膨大なものをすごいひざんブルでジヤンクルの地下をベトコンの五キロも十キロもあるトンネルを作りはじめる。たことがないなせかといふと余り危険ではいられないといふのですね。情報報によるとベトコンの病院、武器工場、武器工場、保養地、訓練地、などがある。そこでは南ベトナムのなかで最も危険なところの人です。そこでスランドオペレーティング（大作戦）をやるというわけですよ。編成は三大隊一連隊、総勢五百人、ものすごく強力なベトコンがこれを迎え、総勢五百人といふ情報がはいった。ベトコンの三人を前週つかまえた。二力南ベトナム人二人、これに道案内させて出發した。装甲車十台、

ベトナムの旧暦の正月があけてから、ベンキヤットに行くとまるで様相が変わっていた。一ヵ月前にきた時には大変静かな所だったが、ベンキヤットのベトナムの基地あたりにいるベトコンが、絶えず三大队から四大隊の編成でジャンブルの中を動き回っているんですよ。ベトコンは南へ下ろうと試みている。それをベンキヤットの砦が押えている。そういう状態なんですね。そのため夜になると、アメリカやベトナムの軍隊がザンゴウにといふ機械で徹夜で待機している。鐵力アドトモでもうまくならないまま、これは大変なことになった。ホワもやられろし、とにかく攻撃がものすごく近づいた。近くをハイウードが走っている。そこにはパトロールをやるといふので、ぼくたちもまあ客1ミントアッガのつもりで参加した。二日がかりの作戦でした。報導陣はベトコンのタマの音が聞えるところまで行つたが無事だ。た。問題は二回目の作戦だ。これは二月十四日の朝五時に出發したが三泊四日かかる。Dゾーンにあたるジヤンクル地帯だ。ここは戦闘地圖からいくと、いわゆるDゾーンにあたるジヤンクル地区の北端。ここには南ベトナムの中で最も危険なところの人です。そこでスランドオペレーティング（大作戦）をやるといふわけですよ。編成は三大隊一連隊、総勢五百人といふ情報がはいった。ベトコンの三人を前週つかまえた。二力南ベトナム人二人、これに道案内させて出發した。装甲車十台、

百五十ミリ、百五十五ミリの大砲を引張つて前進していくと時々ベトコンのキャンプ小屋とか、焚火あとなどがみつかる。さうに進むと草原があつて、それが木の頭ぐらいいのニギリメシをベトナム風に料理して食べたりしてノンキなことをやつていた。食事が終つて、いよいよ動き出したらすぐベトコンの補給地をみつけた。これはジヤンタルの中にあつて木の枝を切つて小屋を作つてある。その小屋の中には手製の手榴弾や機関、ピストルのタマ会計簿の書類なんかある。米も何キロか

MOBILIARIA YAEGASHI

ナイロン綿 入荷
かるくていつもフワフワやわらかで打ちなおしのいふぬ文化綿

日本製衣のすばらしいがらのふとんがわふとん用のふとん

すぐ使える フェートもあります

コルミニヨンデモーラ

大小マルカラ色々新入荷

御結婚のシーズンです

カザメント用

モヴィーリア

御註文品 既成品

御一覧下さい

八重櫻家具店

Fone 69

あつたですね。

そこでベトナムの大将は危んで「五名々は待ちに待つていた」といって、それらの品々を分捕つてワイワイいってました。それが午後零時半です。その五分後に正面から、これはどこから来るかわからんのですが、ものすごい機関銃の掃射が始まつた。ベトコンに撃たれたのです。

考えるとベトコンの補給地だと思つたのは吾々をそこへ誘導するためのワナで、はなかつたのかという感じがする。ワナではなかつたにしても少くともワナの役割を果したことは事実なんです。ジャングルにはいつてから昼飯を食うまで、おとべトコンに監視されていたようと思われる人です。

とにかくものすごく機関銃で撃つてくるので木陰に避難したり、地面の低い所に伏せたり、ジャングルの中には自然に倒れた木とか一メートルくらいの高さのアリ塚がある。そのかはへ皆飛びこんで機関銃のダメをさけていたわけなんですが政府軍の別動隊が吾々の左翼と右翼に向つて防衛してろ苦なのに全くだらしかないへいんです。

右往左往の政府軍

もう何というか、ひたすら撃たれつ放しといふ感じでした。とかく頭を上げる事もできず、ものすごい銃火です。木の枝はピュンピュンと音がし、どうしていいかわからない。地面に力アト虫のようにならぬれわれは発煙筒を上げる。赤い色黄色、紫、緑色の煙を上かる。煙の地点から北東何百米の地点を撃つてくれ。南東三キメートルのところを撃つてくれ、と絶えず連絡をする。上空をヘリコプターが飛んでくれ、その中で地図の上に磁石を置いて、後方の砲兵隊と連絡をとつて百五十五ミリをたたきこんでくれといふわけです。

われわれは発煙筒を上げる。赤い色黄色、紫、緑色の煙を上かる。煙の地点から北東何百米の地点を撃つてくれ。南東三キメートルのところを撃つてくれ、と絶えず連絡をする。ヘリコプターからロケット弾や機関銃(砲)を撃つてくれる。ヘリコプターと彼方の大砲がドンドン、ハンパン撃つわけですが、そのため一帯は無残な姿となる。迫撃砲、野砲、ヘリコプターからは機関砲一帯にたたきこむ。その間は撃つてこない。がそれがあまり、又別の方面から前と変わらずベトコンは機関砲とライフルをうちまくつまくろ、その間は撃つてこない。しかもだんだんとそれが近づいてくる

訂

正

前号の本紙第五頁上段に日伯文化協会から、緒方昭様へ御礼広告が出て居りますが、金五千クルセーロス(三千クルセーロスとあるは誤り)につき訂正いたします。奥保諸氏におわび致します。週報社

御
金一封也
禮

去る四月廿七日母堂くに様の葬儀に際香美近の代りとして前記の如く中央区へ御弔慰がございました。謹んで拝見いたしました。

バーストス中央区

会計

渡辺治平様

FABRICA DE GRANITO
Concerto de Tumulo
墓碑 日本式 及 ブラジル式
胸像 石材彫刻 一切
石燈籠 記念碑
既設墓石修理いたします

御一報參上

アダマシチー市V.リオブランコ
郵便二三

電話五一五

大西石碑工場

あれだけ、こつちが打つても何の手応えもない。いく爆弾をたたきこんで、すぐ移動して右へ左へと絶え間なしに撃つてくる。政府軍の大隊が右翼と左翼に散開していく。防衛してくれるというが、かれらは完全に戦意を喪失して撃つところがわれわれの方へ逃げてくる。それを追つかけて機関銃のダメが飛んでくる。というありきまで、もう目もあらぬ。ただウゴめいでいるだけなんですね。それが、ただウゴめいでいるだけなんですね。私の感じではカアト虫が刺されてブルブル回つていろ感じなんですね。そのうちわれわれは完固これまでた。上空を飛んでいらへリコフターは二、三分で弾薬がつきてしまふので弾薬袋類のために墓地帰らねばならない、そろなると全く心

細くなつてしまつ。ヘリの音が遠ざかつていくと、私の命もそれに従つて遠のいていく感じがする。

その間絶え間なく撃つてくる。とうとうナム政府軍の大隊長と一緒に逃げたが何人か、それがまた方角を見失つて東の方角だつた。つまりベトコン屋敷の真正面にとびこんでしまつたんです。先に進んでいたベトナム政府軍の兵士が五米先にベトコンが居たといつて、ものも言わず、真晝になつて引返してきた。こんなのは南の方角に逃げろといつたわけ。こういう姿のない相手トイタチがつこのようなことをやつていた。

どうやらこゝやら包囲の中を切りぬけたが、こちは一発もうち返せない。逃げるのが精一杯です。機関銃をかついでいた。一人のベトナム兵は腰をぬかして、何もできないで機関銃を放り出したまま座つてしまつた。目も見えず耳もきこえず、何ごとかたいがとうしようもない。アメリカ軍の兵長が凶死になつて右を撃て、左を撃てと大声で叫び回るが、全然しゃがみこんで頭を押えて逃げる一方です。われわれも、もうこれはダメだと観念した。タマの音が聞えると土の中に埋もぐり込もうとしたり、アリ塚のかばに逃げ回つていた。運と天だけであつたんですが、そこへ来てみると十七人しか残つていなかつた。あとは皆ナムババラになつて、傷ついたり、行方不明になつた。彼らの大隊は第一大隊で約二百ぐらゐ居たんですが、そこへ来てみると十七人しか残つていなかつた。あとは皆ナムババラになつて、傷ついたり、行方不明になつた。

六月六日句会 兼題おしらせ

冬の蠟、冬の雲、干菜、(翠葉)

例句

通じて八句

六月六日句会

仙人掌社

冬の蠟を開けば冬の蠟来る
大の瓦前の日南の冬の蠟
旅空や凍雲もるる日一筋
浪型に糾れし崖や冬の雲
干菜吊る干菜暗しと思ひつつ
名煙しみ出る壁の干菜かな
翠葉風呂帝王印解日々廢ゆ

蒼苔不仙黎

干菜 || 大根や蕪の首がじらから
は 一筋の縄を渡してそれに掛けるのである。翠葉、吊蘿ともいふ。間もなく寒風が吹き干菜が軒深くからく。に干からびているのを見ると冬深い感じが起る。みそ汁の実などに使は、小百姓とか貧乏人の食物のように思はれていたが、そう軽蔑したものではなし。

干菜汁、干菜湯、(干菜風呂)は独立した季題だが、今回の兼題に含めてよいことにす。

バスストラウス在住和歌山県人各位へお知らせ

総会開催御通知

本会組織改革の件につき、先に末伯されたる県移民課長中山栄一氏の要望も有り就ては左記試題と要領に依り総会開催致度につき万障御総合せ御出席下され度く御案内申上げます。

左記

一 場所と時日

於イタニヤエン海浜マイアミホテル

来る五月二十九日午後集合、当夜晚餐後映画の夕、一泊

五月三十日午前八時総会開始正午終了、直ちに懇親会昼食会、午後二時解散

二 議題

1. 現在の在伯初歌山県人会を一応解散し、各地区毎に独立せる県人会を組織し是れを統轄する連合本部設置に関する件。

2. 県人会の理念及目的の再検討と確立に關し、ハ音信途絶者対策と開する件(名簿を整備し県在外者留守家族会と連絡等)二. その他各地區提案事項

尚、マイアミ企業株式会社(株主の大部紀州人)の御好意により宿泊無料に願つています御蔭で他県人会には望み得ぬ豪華なる会合を持つ事ができることで、これを無にする事なく風光明媚なる浜海に清遊を兼ねて多数御出席下さいます様重ねて御依頼申上ります食費は各自、自弁と御承知願ひたくコンビソングは五月二十五日までに御出席の御通知あればなるだけ軽減できる様配慮します。(スタンダード食費一食一五〇・フルセーロス)

一九六五年四月

在伯和歌山県人会々長

代理 竹田 清

バスストラウス地区代表
本田 正雄

殿

(前印刷物ヲ転載シテ回章に代えます
本田 前山 拝

出会頭あいがしらをゴツツン！

カミニオナン衝突車政

去る五月十日（月）朝九時頃スノルガラジル組合前四辻、バス停で一番タルマの複轢する場所。そこでカミニンの正面衝突があった。メルセテスの大車はアーヴルデンテから肉粉を積んでイアクリ道からバーストスに入りアーヴルがス通りを下って組合前を曲らんとする姿勢。その時コニア村高橋さんの自家車小型カミニオジル組合西側からコニア倉庫の方へカトブせんとしたが、目の前に小山のようなメルセテスが忽然とあらわれたので警笛を鳴らしてアーヴルをかけたが及ばず、ズルズルと、のびて出てしまった。いそいで左折せんおしたが、その時はアーヴルセテスは高橋車の助手席の辺に、ドシンとストレートを一発見ていた人の話では力道山に中学生がパンチをくつたような格好で中学生目をまわし、危く横転する一瞬のスリルだったという。車いに双方ケガがなくて何よりだつたが、高橋さんの車はアーヴルもやうれなので一千コント以上の損害だといふ。又ある人、クルマを横倒しにされて二十九人、負傷の卵は、メチャメチャ運転台に居息子ふん下敷しきあつて生死の程もわからぬことになる。けがもなくですんだのが何よりうという人も居たところでどうづちに誤りがあつたろうか。かんじんの処をききをもらした。残念！

七人の侍 後日 謹

もがたり T.O.M

あとの人を料理する

先週の週報をよんだ方は靴屋のサラクラが何の怨みかペスカドルの正副隊の横額をかいておまけに、のこりの五人の侍の料理を私に押しつけた事を御承知でしよう。料理のバトンを渡されでは逃げわけには新撰組なら、近藤勇、斎沢鶴、次は誰と三段長まできまつて居るがペスカドルの方は、この三番目にカシジメトするのが二人あり、魚釣に於ける力量が同格で釣道三段といふところ。早くいえば三段程度の釣キチがイである。ではその狂人を御紹介申上はる。かつてはバス陸上界で五千、一万で鳴らして大選手、又我マ恵友の集会所即ちバルバーストのドーコの一人でもある。そのバルバーストにはロツコが二人居て兄は野球のロツコ、弟が釣のロツコ・バルの名前

移転御挨拶

私こと

此の度一身上の都合にてオズワルド、ドナルス市に移転することになりました。御当地には五二年に移り未まして、始め中央区の集金事務を勤め、次いで私塾経営に移り今日迄大過なく続けて参りました。

これ備えに御後援の方々と父兄諸彦の御理解と御鞭撻に依るものと感謝して居ります。この恩出深き地を去り、才市に移りますが、日語教育を通じて皆様と益々御交際を深めて行き度く存ます故、宣教く御餞別を賜わり、また御見送りまで頂きます。御厚情の程重ねて御礼申上げます。末筆乍ら皆様の御健康と御繁栄をお祈りします。お別れの御挨拶と致します

一九六五年五月十六日

矢野俊平

バーストス在住
各口位様

少年野球練習試合

バーストスの少年野球は古谷監督の統率のもとに黙々と練習をつづけて、毎日曜日殆んど休みなく録えたのでほど腕を上げこのぶんなうは、ことしも全伯の松葉台ドラセナ及アベンセスラウ両少年チームからの挑戦が舞いこみ、来る五月三日に入れば学校の試験がはじまるので、この少年野球が始まり四日優勝戦である。従つてこんどの練習試合は、パ練大会の縮圖と見てもよい試合となるので、バーストス・ファン諸氏の応援をたのむと世話を人大はり切りでめる。世語人は何れも野球狂の小林茂、宮崎将義、高田重利の諸君である

因に五月三十日（日）朝七時開始というから、くうい内からバーストス球場へ押しかけて下さいとのこと。

人もバールロツコと失礼ながら我々はよんで居る位、苦衷お察しあれ。

もう一人のロツコというのはバストスの末道を今日の高さにまで指導して来た整骨師のS君。この二人ことペスカに關しては甲乙はつけられない。だから二人を三番隊長のA・Bいう二とトする外、方法はない。そこで年の順でバル・ロツコの方から料つてみよう。

このバル・ロツコに来てペスカの話はアロイビードである。ビードでも呑み乍ら昨日ウジナの下でドレードかなアとでも云つたう大変なことになる。たとい外は大雨だらうが寒かろうが、ゴソゴソとジマフを動かしてバースと忽ちのせうれでしまう。私も何度かこんな目にあつていい。弟分のマツザジヌタ君。ペスカの腕もたしかたがウジナの番兵クアルヌ君を打ちして見つけられ、逃れた時はアミーナの番兵でS君のアミーノにならぬケル。S君は戈にならぬ臨時の番兵だつた。S君は必ず一人もないといつていい。先日アミーナの番兵でS君のアミーノにならぬケル。S君は釣に行くとき必ず安物のドーセを一キロ位もつ行くが、クアルヌ君を釣る工サである。君一度バーストスに遊びに来いよ。ペスカ仲間でうんと御馳走するよ。天国にだつて案内してやるぜ。こんな具合でアミーノにならぬ。だから投網たつて一度とられたことはない。ウジナの兵隊は決してバーストスに来ないことを知つていて用いる手である。

その整骨先生も魚釣のテニスになるとペスカの事は夢にも忘れない立派な侍である。先日メルカードの魚屋さん(ハバ)が朝早く衆人と、今日のペスカ、冬は生きがよくてボンたよと云つたが、終りの方のペスカだと云う声でS君目をさました。すると隣りに寐ていたおくさんが、あなた、あれはパパイが売るベーシの事でウジナのベージジヤないのよ。といふとS君ああそうかといつて又寝むつた。侍はペーシの音に目をさますとはこの事だ。ラードを上げた。よく見ると背中の骨が云のS君去年ウジナで入キロもあるドーラードの背骨をおおしてから料理しろ、身はおれた食わせて骨は看板にしてちゆ。次の侍の番が次回のことにする(つづく)

金 壱 封 也

御 礼

佐藤イワ様の三十三回忌の法要をな
さいました節御寄贈下さいました。
謹んで御宴福を祈ります

バーストス南米本願寺

岩 橋 満 雄 様

御 礼

一金十コントス也

去る四月中旬貴家の三男正さん作業中トラットルにて負傷されました際当団より御見舞を差上けました处此の程全快祝として前掲金員御返礼がありました。ありがとうございます

サウス区
丸 林 昌 雄 様

御 礼

風の如 三月革命回顧

金十二コントス也

右は特志を以て当寺へ御寄贈下さい
ました。ありがとうございます

バーストス南米本願寺

萩 庭 喜 亮 様

Arreiso da Assoc. Cultural Nippo-Brasileiro
 研究座 柚 橘 蔦 言火会
 御知らせ

日 時 五月二十日 正午十二時より
 場 所 コチヤ サロンにて
 当地カーネザラボーラに出張 中
 高橋アグローモ(日本語スコバル上手)
 主催 バーストス日伯文化協会

若人の祭典

絶好の秋晴れ 第卅三回バストス支部 対抗陸上競技会：五月十六日開会時間
少し遅れて午前七時半、正午からカーブ
の時刻頃は人出最も多く魚虎二千五百、
広いカンボのあちらこちらに屯りして
いるので目立たないが、シネマ館にても入
れると三回位出し入れしなければなるま
い。その人出も年代にすると十代が三分
の二、二十代が三分の一という外だろえ
ては年寄りは？ふ？そんな一人もいま
ませんや、お節さんもお婆もいないま
さに若人の祭典である。この陸上も今
が三十三回というから、すい分永続した
もので、これからもバス有るかぎり
続くであろう。やがて第九十九回陸上
会などという日もくるであろう。私共の大
観憶では戦前の陸上大会はバスの大会
で、すい分賑やかだった。家族数も一千以
上あつた頃だから当然でもあろうが、
ボーリだけではなく娛樂の種類がいくら
多くなり趣味が分散したからであろうが、
物人は老人も壯年も家族中くりだしたが見
物の一つような農業方式の稚移からでも
我が家打連れて外出することが団體になる
うか。（記録は後日詳報）

エスボジソン・デ・ボーラ

五月十六日の夜、及十七日十時までプラ

拓製米広間でボーラ（ボンテロ）の鑑賞会が

開かれた。これはプラ拓婦人従業員教養

作の一科目としてオングリナ先生にボーラの

ホンブイン区 バストス 南米本願寺

一金拾コントス也 御 礼

故御令門様の七回忌御法要を営まれ
しありがありかたく御礼申上ひます
ホンブイン区 藤本栄治様

お断り || 本号八頁所載
五月二十日 柑橘研究九座談

は高橋アグロノモ氏旅行のため、やむを止
す中止いたし、改めて期日發表します

ブレーキの革命印

自動車をお持ちの方へ急告

自動車を運転する人なら誰でも、もし
運転中に急にブレーキが効かなくなっ
たら、どうなるだろう」と心配します。
その心配が起る実例が沢山あります
II油洩れ II油送管の破裂など。
の為め突きに事故を起します。

たか御安心下さい

今度新しく発明されたバルブ、テ
セクランサを取り付ければ、その心配は
ありません。自動的に故障個所の油送を止める装置
です。

オフィシーナ 阿 部

電話 二十八

生長の家 講演会

日 時 五月二十日午後七時半

場 所 生家の会館

講 師 長友貞美先生（バストス出身）

長友先生はイビウーナ南米練成道
場の主幹として毎年に亘り多數の青
年男女の長期練成員の補導に当り無
数の体験から感得せられた大熱衆は
聴く者をして深い深い感銘に浸らせ
ることあります

皆様！多數の御来場をお待ちいたし

主催 バストス 誌友相愛会

生長の家

Industria
Química
OKADA

COCCIZOL

Al. dos Uapes, 539 - Indianópolis - São Paulo

各組合にストッキを置いてあります。

使用法 パンフレット
もおいてあります

○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません
○本剤は温血動物に害はありません、鶏にかかるても餌箱にかかる
つても心配ありません

聖市郊外の種鶏場では例外なくコクシソールを使用され
その効力を推賞されています

一日も早く消毒実行なさいませ

○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません
○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません

原虫卵は勿論、ブドウ状菌、連鎖状病菌、赤痢白痢菌、大腸菌

其他ワクモなど、カンタンに死滅します

はじめ月二回、あとは毎月二〇〇倍で消毒すれば養鶏の成績は見

ちがえる程向上去ります

あなた鶏舎をコクシソールで消毒して下さい。

従つて、どこの鶏舎でもオーシストで汚染されて居りますので成
鴻にまで害を及ぼし、産卵率を低下させ、廢鶏を多く出すこと
となります

「クシジユームの原虫卵」は非常に頑強で、これまでの予防薬や
殺虫剤で殺すことはできません。

オルソ剤（パンソール・ネオ）を主剤ヒ
ストを死滅させます

○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません
○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません
○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません
○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません

○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません
○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません

○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません
○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません

○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません
○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません

○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません
○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません

○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません
○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません

○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません
○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません

○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません
○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません

○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません
○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません

○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません
○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません

○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません
○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません

○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません
○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません

○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません
○本剤はアントムキの金属ゴムをいためません

Ariso de Cine-Bastos

五月二十日(金)八時 廿二日(土)九時半
五月廿三日(日)九時半 廿四日(月)八時

東宝 フラリーブラリーブラ物語 小林桂樹
コロリード 松山監督の異色新型の喜劇 高峯秀子

五月廿五日(火)二十六日(水)両夜とも八時
五月廿八日(金)八時 廿九日(土)九時半

日活 地獄の夜は真紅だぜ 小林旭
コロリード 岭邊掃音、搖木よ 鉄球 川地民雄
突走る サーカスマン! フレークーフレークアキラ!

五月廿八日(金)八時 廿九日(土)九時半

五月廿九日(土)九時半

五月廿九日(土)九時半

O Circo Americado

吉田菜莉子 藤木孝
吉田輝雄 大木 実 藤原智恵子
水谷良重 根上 淳 有馬一郎 佐田啓二
根上淳 佐田啓二
根上淳 佐田啓二
根上淳 佐田啓二

五月廿九日(土)九時半

五月廿九日(土)九時半

五月廿九日(土)九時半

五月廿九日(土)九時半

五月廿九日(土)九時半

五月廿五日(火)二十六日(水)両夜とも八時
五月廿八日(金)八時 廿九日(土)九時半

日活 地獄の夜は真紅だぜ 小林旭
コロリード 岭邊掃音、搖木よ 鉄球 川地民雄
突走る サーカスマン! フレークーフレークアキラ!

五月廿九日(土)九時半

五月廿九日(土)九時半

五月廿九日(土)九時半

O Circo Americado

吉田菜莉子 藤木孝
吉田輝雄 大木 実 藤原智恵子
水谷良重 根上 淳 有馬一郎 佐田啓二
根上淳 佐田啓二
根上淳 佐田啓二
根上淳 佐田啓二

五月廿九日(土)九時半

五月廿九日(土)九時半

五月廿九日(土)九時半

五月廿九日(土)九時半

五月廿九日(土)九時半

あしらせ

内外時局講演会

来る五月五日 午後七時

バーストス産業会館に於て

講師：山路舜一氏

山路舜一氏はコロニアの評論家として有名な方であります
が、バーストスにあいで下さるのは初めてです。今回当文化
協会の招聘に応じられまして、快く講演を引受けられまし
た。氏の文筆は当代コロニア随一の村あり、又弁論は独自
の風格を具え、あらゆる面に鋭い批判へきせん、誠に爽快な印象
を受けるので有るであります。

久しうりの文化講演であります故、観々しく御来聴下さる
よう御知らせ申上ります。

（日本語勉強の意味で、青年男女の方々の御来講を希望いた
しま

バーストス日伯文化協会